
◇学校協議会 第 3 回 平成 30 年 2 月 28 日 19：00～20：40 

 

○日 時   平成 30年 2月 28日（水）午後７時～午後８時４０分 

○場 所   大阪府立吹田高等学校 会議室（本館２Ｆ） 

○テーマ      平成 29 年度の総括と平成 30 年度に向けて 

      ～平成 29 年度学校経営計画の達成状況と自己評価について 

○出席者（敬称略、委員は 50音順） 

  会長 白井 孝雄（大阪薫英女学院中学校・高等学校校長） 

  委員 上田 裕彦（吹田市立第二中学校校長） 

川辺 浩一（本校後援会会長） 

     西條 裕之（本校ＰＴＡ会長） 

辻  良夫（藤が丘上自治会会長） 

土井 実 （同窓会・鳳志会副会長） 

  校長 眞鍋 眞 

○事務局 

 手島 肇（教頭）、井上 薫（事務長）、磯原 健志（首席）、門野 正太（首席） 

 

○委員から出された主な意見 

【生徒指導について】 

・生徒指導での遅刻数減少が少なかったが、学級数が前年度より減少していることを考

慮して再検証してもいいと思う。併せてクラス別にバロメータがあれば指導に効果が

期待されるかもしれない。 

【授業について】 

・授業規律ではベル着運動の取組みを継承されたい。 

・授業での取組みでアクティブラーニングを意識した授業や能動的な学習への取組みの

継続をしてほしい。 

【進路指導について】 

・進路マップの活用・成果が出ると生徒の関心・意欲は向上する。 

・進路マップについて、その目標や効果について生徒へもっとわかりやすくアピールを

することで学力の向上につなげていってほしい。 

 

 

 


